
Commission Communication : site internet 
 

 
 
Le site http://www.cd71tt.com essaye cette saison via internet de communiquer les 
résultats ainsi que les différentes activités pongistes du comité.  
Avec 22000 visiteurs environ sur cette saison, il est légèrement en hausse par 
rapport aux 20000 de la saison précédente mais on aurait pu s’attendre à un peu 
mieux. 
Une centaine d’articles ont été écrits cette saison et toutes les compétitions 
championnat, GPD, GPJ, vétérans, interclubs, finales par classement et finales 
individuelles ont vu leurs résultats publiés. 
 
Deux événements majeurs ont ponctué cette saison :  
 
Tout d’abord il faut noter l’attaque du site par un hackeur. Rapidement identifié 
comme venant d’Ukraine ce dernier utilisait le site pour envoyer des e-mails (appelés 
spams).  La surcharge était tellement forte que l’hébergeur a purement et 
simplement arrêté le site avec l’impossibilité pour ma part d’examiner les accès. 
Toutefois, il a fallu une bonne semaine pour retrouver l’origine de l’intrusion ainsi que 
les différents vers (petits programmes malveillants enregistrés à divers endroits du 
site) qui permettent de faire un certain nombre d’opérations à distance. 
Pour ceux qui se souviennent j’avais signalé l’an passé le changement d’album 
photos qui devait se faire et c’est l’ancien album trop vulnérable qui n’était pas 
encore supprimé qui en fait était à l’origine des intrusions. Les corrections ont été 
mises en place mais une évolution majeure du site est prévue cet été au niveau de 
son programme interne en période de basse activité pongiste.  
En test depuis plusieurs mois, je n’ai pas tenu à changer son design mais il devrait 
être un peu plus rapide et encore moins vulnérable aux attques. 
 
Le deuxième évènement est plus réjouissant puisqu’il s’agit de l’entrée des 
validations du critérium fédéral directement sur le site après avoir reçu un e-mail de 
convocation. La mise en place du programme n’a pas été trop difficile puisque ce 
dernier tournait depuis une année sur le site régional. Cette entrée des confirmations 
permet au JA ainsi qu’aux joueurs remplaçants de consulter régulièrement leur 
tableau et d’avoir une idée des présents et des repêchages. 
Dans le même esprit, la rentrée directe des résultats des compétitions du 
championnat départemental s’est passée également dans de bonnes conditions. Elle 
a permis de donner rapidement les résultats et d’éviter d’avoir une personne 
mobilisée à son domicile pour attendre les appels.  
 
Cette saison également, le club de l’U.P.C.V a pu s’appuyer sur notre site via des 
annonces et des commentaires détaillés des matches de N2. Cette opportunité de 
communication est offerte à tout club de pré-nationale ou nationale. 
 
Je remercie tous les JA et membres du comité et d’une manière plus générale toutes 
les personnes qui m’envoient les résultats des compétitions et des messages bien 
souvent au plus tôt pour informer quelques pongistes avides de résultats. 



 
Cette saison les origines des visites sont assez similaires à la celle de l’année 
précédente à savoir : 
- un passage périodique sur le site afin de voir s’il y a du nouveau 
- un intérêt certain pour les résultats des compétitions du week-end via les articles 
- la visualisation des albums photos  
- la consultation des classements des joueurs du CD71 avec un classement au 
niveau des points ou alphabétique par catégorie ou par club. 
 
 
Si vous avez une demande particulière ou une critique constructive, n’hésitez pas à 
m’en faire part. 
 

Bonnes vacances à tous. 
 

Francois CLEMENCET 


